

Wujudkan Kamseltibcarlantas, Polisi Singkawang Lakukan Pengamanan Ploting Point Malam Kamis

Cucu - SINGKAWANG.POSTMEDIA.ID

Mar 21, 2024 - 11:29



SINGKAWANG - Pada hari Rabu Malam atau Malam Kamis kegiatan masyarakat di Kota Singkawang cukup meningkat, Sehingga diperlukan kehadiran Personel Polri, Personel Gabungan dari Polres Singkawang dan Polsek Jajaran Melaksanakan Ploting Point Malam Kamis yaitu melakukan Pengamanan dan Pengaturan Lalu Lintas di titik Persimpangan yang dianggap rawan terjadinya

kecelakaan lalulintas ataupun rawan terjadinya kriminalitas di Kota Singkawang, Rabu Malam (20/03/2024).

Dalam Kegiatan Ploting Point malam Kamis tersebut dipimpin oleh Kasat Tahti Polres Singkawang Iptu Rudito selaku Perwira Pengendali (Padal) dalam kegiatan Ploting Point malam Kamis tersebut,

Sebelum memulai kegiatan, Personel yang terlibat dalam Sprint tersebut melaksanakan Apel persiapan dimako Polres Singkawang, guna menerima arahan dari pimpinan terkait teknis dan cara bertindak personel yang bertugas dilapangan.

Kapolres Singkawang Akbp Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. melalui Kasihumas Polres Singkawang Akp M. Mauluddin menuturkan “Kegiatan Ploting Point Malam Kamis ini sudah menjadi agenda rutin bagi Personil Polres Singkawang dan Polsek Jajaran, yang mana Setiap hari Rabu Malam atau Malam Kamis melaksanakan kegiatan Pengamanan Ploting Point malam Kamis, Kegiatan ini dilakukan adalah untuk melayani dan melindungi masyarakat demi terwujudnya Kamseltibcarlantas yaitu keamanan keselamatan ketertiban dan kelancaran serta keselamatan warga masyarakat dalam berlalu lintas di Kota Singkawang” Pungkasnya.

Petugas melakukan pengaturan lalu lintas, sambil memantau aktifitas masyarakat di titik - titik persimpangan yang di anggap rawan terjadinya Laka lintas maupun kriminalitas, Dengan hadirnya Polri di tengah masyarakat tersebut merupakan salah satu upaya Preventif yang mana dapat mencegah niat pelaku kejahatan yang ingin melakukan kejahatan.

Selama kegiatan Pengamanan Ploting Point malam Kamis situasi di Kota Singkawang secara umum terpantau dalam keadaan aman, dan arus lalulintas terpantau dalam keadaan ramai lancar, Dalam kesempatan ini kami juga menghimbau kepada para Orang Tua, Agar selalu mengawasi anak remajanya pada malam hari, jangan sampai anak- anak remaja kita terlibat dengan Pergaulan yang menyimpang, Seperti balap liar, Narkoba dan Kejahatan lainnya, Mari kita jaga bersama kota Singkawang agar selalu dalam keadaan aman dan Kondusif, Pungkasnya.(Cs).